

Les détails pour la réouverture de la frontière entre le Venezuela et la Colombie sont peaufinés



Caracas, 8 août, (RHC).- Des autorités du Venezuela et de la Colombie peaufinent les détails pour la réouverture de la frontière commune. Les questions commerciales et sociales, ainsi que les aspects concernant la sécurité ont d'ores et déjà été définis.

Le gouverneur de l'état de Táchira, José Gregorio Vielma a expliqué que les stratégies en matière de migration et de vente de combustible vénézuélien sont des thèmes qui restent à définir.

Il a expliqué que les deux gouvernements ont mis en place un plan de migration. Il a signalé que dans les zones les plus vulnérables de la frontière, plus de 70 000 Colombiens demandent à être naturalisés Vénézuéliens.



Radio Habana Cuba